

Deutsche Nationalhymne

Jos. Haydn / Hoffmann v. Fallersleben

gemeinsam ausführbar mit den Chor- und Orchesternoten für TTBB, SSAA, SATB

Bearb.: Egon Poppe

The score is arranged for a full orchestra and a four-part vocal ensemble (TTBB). The orchestral parts include Piccolo Flöte, Oboe 1 (Melodie), Klarinette 1 (Melodie), Fagotte, Trompete 1-3, Horn 1-3, Posaune 1-4, Tuba, Becken, Pauken, Violine 1-2, Viola, Violoncello, and Kontrabass. The vocal parts are Tenor 1, Tenor 2, Bass 1, and Bass 2. The lyrics are in German, and the music is in 4/4 time with a key signature of one sharp (F#).

Oboe 1 = Melodie

Klarinette 1 = Melodie

Tenor 1
Ei - nig - keit und uns Recht - und Frei - heit ben für - das - deut - sche mit Va - ter - land!

Tenor 2
Da - nach - keit und uns Recht - und Frei - heit ben für - das - deut - sche mit Va - ter - land!

Bass 1
Ei - nig - keit und uns Recht - und Frei - heit ben für - das - deut - sche mit Va - ter - land!

Bass 2
Da - nach - keit und uns Recht - und Frei - heit ben für - das - deut - sche mit Va - ter - land!

Ei - nig - keit und Recht und Frei - heit sind des Glück - kes Un - ter pfand.
 Ei - nig - keit und Recht und Frei - heit sind des Glück - kes Un - ter - pfand.
 Ei - nig - keit und Recht und Frei - heit sind des Glück - kes Un - ter - pfand.

9

1. 2.

Becken

Blüh' im Glan - die - ses Glück - kes, blü - he deut - sches - Va - ter - land! Va - ter - land!

Blüh' im Glan - ze die - ses Glück - kes, blü - he deut - sches - Va - ter - land! Va - ter - land!

Blüh' im Glan - ze die - ses Glück - kes, blü - he deut - sches Va - ter - land! Va - ter - land!